

AUSTRIAN RALLYE CHALLENGE



fahr was Gscheit's



EINLADUNG ZUR ÖFFENTLICHEN VORSTANDSSITZUNG DER ARC

DATUM: MITTWOCH 24. JÄNNER 2024

BEGINN: ≈ 20:00 UHR

ABGESTIMMT AUF AMF EHRUNG

ORT: LA TAVERNA DA MICHELE

A-2500 BADEN

WEILBURGSTRASSE 63



ARC 2024 „EIN NEUSTART MIT HINDERNISSEN“

Zurück an den Start heißt es für die Austrian Rallye Challenge Association im Jahr 2024. Nach der Gründung vor bereits 35 Jahren im März 1988 wurde mit der Generalversammlung im November 2023 die **AUSTRIAN RALLYE CHALLENGE ASSOCIATION** nach einer mehrjährigen Pause nach dem Tod von Folkrad Payrich wieder neu aktiviert, dies vor allem, um die Nenngebühren auf Vereinsebene günstiger gestalten zu können. Dass dieser neue Zusammenschluss der ARCA nicht überall auf Gegenliebe gestoßen ist hat man leider bereits kurz nach der Veröffentlichung der neuen Kontaktdaten auf der ARC-Homepage bemerken müssen. Zwei Drittel des aktuellen ARCA-Vorstandes wurden aus einem bekannten motorsportlichen Gremium ohne Begründung entfernt und auch weitere Aktionen gegen die Zweite Liga sind aus dieser Richtung leider zu befürchten. Die ARCA möchte sich aber nicht einschränken lassen und wird weiterhin den Weg zur Ausübung von günstigen Rallyesport im Rahmen der ARC suchen und diesen auch in Zukunft mit neuen Partnern ermöglichen.

Gerade in Zeiten wie diesen die nicht gerade mit Wohlwollen gegenüber dem Motorsport gesegnet sind muss eine Neuausrichtung und auch eine neue gemeinsame Basis für den Rallyesport gefunden werden.

DIE ARC AUF DER SUCHE NACH NEUEN UNTERSTÜTZENDEN CLUBS & ORGANISATIONEN UND NEUEN VERANSTALTERN

Mit den neuen Vorstandsmitgliedern der ARCA, strebt man eine effektive Neuausrichtung der Rallyebasis in Österreich an. Mit der Suche nach Unterstützern für dieses Vorhaben startet man bereits am Mittwoch den 24. Jänner in Baden bei Wien mit einer öffentlichen Vorstandssitzung, zu der die ARCA alle mit Rallyesport im Blut und einem großen Herz für den Sport zur Diskussion einladen möchte. Dieser Termin ist bewusst gewählt worden, da sich die ARC-Preisträger an diesem Tag ebenfalls zuvor schon in Baden aufhalten, um sich ihre verdienten ARC SERIENPREISE 2023 der AMF abzuholen. Ohne eine zusätzliche bzw. weitere Anreise, bietet sich danach die Möglichkeit innerhalb der ARC-Familie und eventuell auch schon mit neuen und mutigen Veranstaltern und vor allem Personen mit Rückgrat die sich die Abhaltung eines ARC-Lauf vorstellen können zwanglos über den aktuellen ARC-Status und die möglichen Zukunftsaussichten der ARC 2024 & 2025 zu plaudern.

OBMANN

GSCHWANDNER
GEORG

SCHRIFTFÜHRER

THIERER
ANDREAS

KASSIER

SCHOPPE
HELMUT